

*Plus de 4 000 migrants en  
situation irrégulière renvoyés à  
Cuba en 2023*

---



Photo : Minint

La Havane, 9 juil (RHC) Un total de 4.30 migrants irréguliers ont été renvoyés à Cuba cette année en provenance de divers pays de la région au cours de 90 opérations de retour, a annoncé samedi le ministère de l'Intérieur de l'île (Minint).

L'opération de retour la plus récente a eu lieu la veille, lorsque 38 personnes (33 hommes, quatre femmes et un mineur) sont arrivées par avion des Bahamas, qui avaient pris part à deux départs illégaux de la plus grande des Antilles.

Le ministère de l'Intérieur déclare que sur le nombre total de personnes rapatriées, trois ont été transférées aux organes d'enquête en tant qu'auteurs présumés d'actes criminels graves qui font l'objet d'une enquête depuis avant leur participation à ces départs illégaux.

Le gouvernement cubain a réitéré son engagement à promouvoir une migration ordonnée et sûre, contrairement aux dangers posés par la migration irrégulière dans laquelle de nombreuses personnes sont exposées à des situations mettant leur vie en danger.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327889-plus-de-4-000-migrants-en-situation-irreguliere-renvoyes-a-cuba-en-2023>



**Radio Habana Cuba**